

ES04 - Un día en la vida de Luis, un fotógrafo en Guadalajara

¡Hola! ¿Qué tal?

Soy Luis. Soy un mexicano de 27 años que vive en la ciudad de Guadalajara en México. Yo trabajo como fotógrafo para una revista local sobre comida, arte, cine y muchas otras cosas.

Me encanta andar en bici y pasar tiempo con mis amigos. ¿Qué tal te suena recorrer las calles de Guadalajara conmigo y acompañarme en un día de mi vida? Iremos a trabajar y después a la fiesta de cumpleaños de una buena amiga. Nos moveremos por la ciudad en bicicleta y terminaremos con una buena cerveza.

¿Te late? Hoy es viernes... ¡Fin de semana! Pensé que este día nunca iba a llegar.

Hoy quiero que me acompañes a la fiesta de cumpleaños de mi amiga Sofía por la noche, pero primero debemos ir a trabajar.

Todos los días me levanto a las 6:30 de la mañana. Mi despertador siempre suena con la misma canción de Taylor Swift... La verdad es que nunca me canso de ella.

Lo primero que hay que hacer es servirle de comer a Sakura, mi perrita Shiba. Después, nos tocará desayunar a nosotros. ¿Qué te parecen unos taquitos de huevo revuelto con salsa?

Terminando de desayunar, nos bañamos y alistamos para irnos al trabajo. Hoy debo trabajar haciendo fotos en la oficina, así que no tendremos que ir muy lejos. Podemos llevarnos la bici.

Al salir del departamento, Regina, la vecina, nos dice adiós con la mano. Nosotros le decimos: '¡Que tengas buen viernes, Regina!'

Tomamos la bici y pedaleamos a la oficina. Siempre paso por el mismo parque en donde veo a los pájaros más lindos y las flores más coloridas.

Son las 8:00 de la mañana y llegamos ya a la oficina. Decimos 'buenos días' a los compañeros y compañeras que ya están ahí.

Sin perder tiempo, comenzamos a tomar las fotos del día. Nuestra labor de hoy es hacerle unas fotografías a la directora de una start-up que saldrá en nuestra revista. Ella estará en un artículo sobre mujeres emprendedoras.

Terminamos y nos tomamos un descanso para comer y platicar con mis colegas. Seguido vamos al mismo restaurante al lado de la oficina. Ahí ya nos conocen.

Regresamos a la oficina y editamos las fotos. Ya listas, las enviamos a mi manager.

En punto de las 5:00 de la tarde salimos del trabajo. Agarramos la bici de nuevo y nos vamos al bar donde será la fiesta de Sofía. Como siempre, hay muchísimo tráfico. ¡Qué suerte que vinimos en bicicleta!

Llegando al bar, felicitamos a Sofía y le damos su regalo. Enseguida pedimos algo de cenar y una cerveza bien fría.

Pronto empiezan a llegar más amigos. ¡Sí que será una noche divertida! ¿Te quedas?

Bueno, ese fue un día común en mi vida. Espero que hayas disfrutado de los paseos en bicicleta, de esa cerveza fría y de ser fotógrafo por un día. ¿Qué te pareció?

¡Muchas gracias por acompañarme y te espero a la próxima!